

南高魂

平成30年10月1日発行
北海道旭川南高等学校
学校だより 第3号

Only One
Only One

中学生一日体験入学

平成30年度前期終了!!

4月にスタートした平成30年度も折り返し地点を迎えました。生徒たちは、夏季休業を有効活用して講習や部活動などに充実した日々を過ごしたと思います。夏休み明けは前期期末考査で学習に集中し、強歩遠足と球技大会で汗を流すなど恒例の行事を無事終えることができました。10月1日(月)には前期の終業式を行い、10月4日(木)からはいよいよ後期がスタートします。今年度の折り返し地点ですので、前期の反省をするとともに気持ちを引き締めて年度の後半に向かってほしいものです。

勢いをつけて本番に

校長 田中光彦

9月6日(木)早朝に発生した北海道胆振東部地震において、お亡くなりになられた皆様のご冥福をお祈りいたしますとともに、被災された方々に謹んでお見舞い申し上げます。

本校においては、地震による停電・交通障害の影響で2日間の臨時休校は行いましたが、生徒、教職員は全員無事であり、9月10日(月)からは学校を再開することができました。地域の皆様には、たいへんご心配をおかけいたしました。

また、災害は「時なし 場所なし 予告なし」と言われるように、日常の想定以上のことが起きることを体験しました。今回の災害を教訓とし、「生徒を守る 学校を守る 地域を守る」という使命をどのように果たすか、再度検証してみたいと思います。

さて、10月1日(月)終業式で前期が終わり、10月4日(木)から、後期が始まります。前期においては、南高生は、勉強での頑張り、部活動での頑張り、学校行事での頑張り、さすが南高生と言えるような頑張りを見せてきました。反面、自転車マナーや公衆マナーの悪さを地域の方より指摘されることがありました。社会につなげる教育活動の大切さをあらためて感じたところでもあります。

話は変わりますが、大相撲では、番付け以上に活躍し、その場所のヒーローとなる力士がいます。いわゆる番狂わせです。逆の意味の番狂わせもあります。大相撲だけでなく、受験においても、番狂わせはたびたび起こります。実力以上に本番で底力を出して、先生や友人たちを驚かせる生徒が必ずいます。

番狂わせは「勢い」や「昇り調子」という状態にある生徒によく起きると考えられます。では、どうすれば「勢い」がつくのか?それは、「よく寝る」「よく食べる」「時間を守る」など、規則正しい生活を続け、ベストな体調で本番当日を迎えられることがポイントです。確かに、力士でも体調の良さを勝因にあげる人はいます。

継続して努力を続けてきた者であれば、誰でも潜在的な実力が備わっており、あとは、直前ではなく、今から規則正しい生活のリズムを維持し、ベストな体調で「勢い」をつけて本番に臨めば、きっと嬉しい番狂わせを起こすことができるはずです。期待しています、がんばりましょう。

今年度の中学生一日体験入学を、9月22日(土)に実施しました。当初は、9月8日(土)に1回目の体験入学を実施する予定でしたが、9月6日に発生した「胆振東部地震」のために中止となり、参加を予定していた中学生、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。

今年度は、残念ながら1度だけの実施となり昨年度と比べ100名ほど参加者が減少してしまいましたが、それでも中学生461名、保護者約150名もの多くの方々に参加いただき感謝する次第です。

まず、体育館で本校生徒の司会進行で学校紹介があり、学校生活全体や総合学科の特色、入学選抜について等の説明を行いました。その後、担当教員が校舎案内を行い体験授業の場所に移動しました。体験授業では、本校の特色となる韓国語や看護も加え、全15講座を開講して行われました。参加者のアンケートでは、おおむね好印象との感想が聞かれましたので、今後も旭川南高校に関心を持っていただき、志望校選択の材料としてほしいものです。

なお、10月27日(土)には中学生・保護者対象の学校説明会を実施する予定ですので、今回体験入学に参加できなかった方は是非この機会を利用してご参加くださいますようお願いいたします。



体験入学アンケートから

- ・勉強しやすい環境が整っていて良かった
- ・充実した学校生活を送れそうだなと思いました
- ・ひとり一人の対応がとてもしっかりしている学校だと思いました
- ・学年に関係なく学校祭に取り組んでいてとても良い雰囲気だと思いました

南高生、全国大会へ!!

少林寺拳法 住吉祥拓(3年)君が全国大会(全国高校総体)へ出場しました。予選・準決勝・決勝と3度演武を行うのですが、準決勝で上位8名が決勝進出のところ、惜しくも9位で決勝進出を逃し、大変悔しい思いをしました。ただ、40度近い酷暑の中、練習も含め一生懸命に頑張りました。この悔しい気持ちを今後の人生に生かしてほしいと思います。

水泳 本校には水泳部がないので個人として岩田彩夢(2年)さんが高体連全道大会へ出場し、水泳競技女子200m背泳ぎで第3位となり、昨年に引き続き2年連続で全国大会に出場しました。全国では実力を十分に発揮できませんでしたが、この経験を来年に繋げてほしいと思います。

書道部 全国高校生国際美術展(書の部)において、約13,000点の中から小西綾香(3年)さんが第3席にあたる北海道知事賞を受賞、東京にて表彰されました。